

EAM

Neues Erdgasnetz für Gladenbach

[15.12.2014] In Gladenbach im Stadtteil Erdhausen hat das Unternehmen EAM ein neues Erdgasnetz in Betrieb genommen. Der Energieversorger investierte rund 200.000 Euro.

Der Energieversorger EAM hat das Erdgasnetz in der Stadt Gladenbach offiziell in Betrieb genommen. Mit dem symbolischen Entzünden der Erdgasflamme nahm Gladenbachs Bürgermeister Peter Kremer (parteilos) am Dienstag (9. Dezember 2014) das neue Erdgasnetz im Stadtteil Erdhausen in Betrieb. Die EAM-Gruppe investierte für die Erdgaserschließung in Erdhausen nach eigenen Angaben rund 200.000 Euro. Die Investitionen erfolgten zum Teil in Verbindung mit Straßenausbauten. Insgesamt wurden in den vergangenen sieben Monaten für die 20 neuen Erdgas-Hausanschlüsse rund 1.000 Meter Gasleitung verlegt. Weitere fünf Anschlüsse mit einer Anschlusslänge von etwa 160 Metern seien in Vorbereitung. „Auch wenn einige Betriebe auf Erdhäuser Gemarkung schon länger eine Erdgasversorgung haben, ist nun mit der Erweiterung auf den Ortskern bereits der vierte Gladenbacher Stadtteil mit Erdgas erschlossen“, sagte Kremer. „Das erweitert nicht nur das Energieangebot für die Bürgerinnen und Bürger, sondern kann durch den deutlich geringeren Kohlendioxidausstoß bei der Verbrennung von Erdgas auch einen Beitrag für den Klimaschutz in der Stadt Gladenbach leisten.“

(ma)

Stichwörter: Erdgas, Gladenbach, Netze